これがイチオシ

学校に住む妖精アオバ

青葉中学校には「アオバ」というマ

スコットキャラクターがいます。青葉

中の卒業生がデザインしました。全校 生徒の投票により選ばれ、募金活動な

学校に住む妖精です。名前には、明

るいあいさつの「あ」、思いやりのこ

ころの「お」、場をわきまえた行動の

「ば」の思いが込められています。見

た目のかわいらしさから「アオバちゃ ん」と呼んでいます。私たちは、生徒

を温かく見守ってくれるアオバと、こ

石巻市門脇一番谷地51の10

れからも共に歩んでいきます。

平塚 真一郎

生 徒 183人

どで活躍しています。

リボンに感謝の思い込め

この感。 への感。 で結ばれ、願いが「地域・家庭・ で結ばれ、願いが「地域・家庭・ をなくすた で結ばれ、願いが「中では、」 「青葉中では、」 「中では、」



大森貫大、高屋歩夢(3年)工藤愛莉(2年)

あいさつ運動に取り組むクラスの様ろ

新城小 (気仙沼市) 三条中(仙台市)

明るく元気な声で笑顔に

阿部京史、出雲麻央、大内遥佳、風間夏花、工藤比奈乃、佐藤雪乃

玉城舞花(3月卒業、中学1年) 指導教員 大久保孝志、佐々木佳枝、高田悠子

に「縄跳び大会」と「縄跳びギネス」 が行われます。縄跳び大会は、全学年 全員で持久跳びと個人種目跳び、ク ラスごとに長縄跳びに

挑戦します。

を使って、種目ごとに挑戦したい人が 参加します。学校新記録を出すと「ギ ネス」に認定されます。記録を伸ばす

を動かし、楽しく体力アップを図り健 康に過ごすことができます。

名取市立下增田小学校

立 1873年

長 沢田 茂実





これがイチオシ

縄跳び大会 楽しく挑戦

下増田小学校では、毎年冬休み明け

縄跳びギネスは、休み時間や放課後 ために児童が練習に励みます。

縄跳びを通して、冬でも積極的に体

名取市美田園7の23の3

童 683人



指導教員 三浦和真